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Abstract (en)
The SC integrator has a first switch (1) and an integrator (2), which contains an amplifier (3) which is switched by a first circuit network (4). The
network (4) connects the non-inverting output of the amplifier (3) via an integration capacitor (5) to the inverting input of the amplifier (3). A first
terminal of a storage capacitor (6) is connected to earth. The second terminal of the storage capacitor (6) is connected to the non-inverting output
of the amplifier (3) via a first switch (S1) and is connected via a second switch (S2) to the first switch (1). The first switch (1) contains a switching
capacitor (7). The first terminal of the capacitor (7) is connected via a third and fourth switch (S3,S4) to earth and to the inverting input of the
amplifier (3) respectively. Its second terminal is connected by a fifth switch (S5) to the input voltage and by a sixth switch (S6) to a further voltage
potential. Also in the first circuit (1) is a connection via a seventh switch (S7) to a reference voltage (V ref). The second terminal of the storage
capacitor (6) is connected by the second switch (S2) directly to the first terminal of the switching capacitor (7).

Abstract (de)
Der SC-Integrator enthält einen Verstärker (3), der mit einem Schaltungsnetzwerk (4) beschaltet ist, durch welches ein Ausgang des Verstärkers
(3) über einen Integrationskondensator (5) mit einem invertierenden Eingang des Verstärkers (3) verbunden ist und in dem ein erster Anschluss
eines Speicherkondensators (6) an Masse liegt, dessen zweiter Anschluss über einen ersten Schalter (S1) mit dem Ausgang des Verstärkers (3)
und andererseits über einen zweiten Schalter (S2) unmittelbar mit einem ersten Anschluss eines Schaltungskondensators (7) verbunden ist, welcher
Anschluss ausserdem mittels eines dritten und vierten Schalters (S3, S4) mit der Masse bzw. mit dem invertierenden Eingang des Verstärkers (3)
verbunden ist. Ein zweiter Anschluss des Schaltungskondensators (7) ist mittels eines fünften Schalters (S5) mit der Eingangsspannung (Vin),
mittels eines sechsten Schalters (S6) mit Masse und mittels eines siebten Schalters (S7) mit einer Referenzspannung (Vref) verbunden. Der
Integrator benötigt einen Speicherkondensator (6) mit niedrigem Kapazitätswert, der somit platzsparend und billiger in einer integrierten Schaltung,
z. B. mittels CMOS-Technologie, herstellbar ist. <IMAGE>
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